

# *Le premier vice-président cubain, Salvador Mesa, est arrivé ce samedi à Pyongyang*

---



Pyongyang, 8 septembre (RHC)- Le premier vice-président cubain, Salvador Mesa, est arrivé ce samedi à Pyongyang ,pour une visite officielle et en qualité d'invité spécial aux célébrations du 70e anniversaire de la fondation de la République Populaire Démocratique de Corée.

À l'aéroport international de la capitale nord-coréenne, Salvador Mesa a été accueilli, au cours d'une cérémonie officielle, par des personnalités ayant à leur tête le vice-président du Comité Central du Parti du Travail de la Corée, Ri Su Yong.

Mardi prochain, le vice-président cubain se rendra à Hanoï pour assister à la commémoration du 45e anniversaire de la première visite au Vietnam du leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro.



**Radio Habana Cuba**